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Abstract (en)
The gas turbine combustion chamber (25) comprises a rotationally symmetrical cross section which has an inner wall and a spaced external
wall (37). The inner wall has an external side, where the external wall has an inner side facing the external side of the inner wall, so that a gap is
provided for forming a coolant channel between the external side of the inner wall and the inner side of the external wall. The cooling ribs (43) are
wound around the inner wall in a helix-shape. An independent claim is also included for a gas turbine with a rotor.

Abstract (de)
Es wird eine Gasturbinenbrennkammer (25) mit im Wesentlichen rotationssymmetrischem Querschnitt zur Verfügung gestellt. Sie weist eine
innere Wand (39) mit einer Außenseite und eine äußere Wand (37) mit einer der Außenseite der inneren Wand zugewandten und von dieser
beabstandeten Innenseite auf, so dass zwischen der Außenseite der inneren Wand (39) und der Innenseite der äußeren Wand (37) ein wenigstens
einen Kühlfluidkanal bildender Zwischenraum (41) vorhanden ist. Die Außenseite der inneren Wand (39) weist in Richtung auf die Innenseite der
äußeren Wand (37) vorstehende Kühlrippen auf, wobei die Kühlrippen (43) helixförmig um die innere Wand herum gewunden sind.
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